

2024-12-12

Crecimiento deprimido en la industria de la construcción durante sexenio de AMLO

Autor: Evangelina del Toro

Género: Nota Informativa

<https://t21.com.mx/crecimiento-deprimido-en-la-industria-de-la-construccion-durante-sexenio-de-amlo/>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) previó que esta actividad económica pudo haber crecido entre 1.1% y 1.4% en promedio durante el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

"Tenemos datos hasta septiembre, nuestra proyección es que tal vez alcancemos el 1.1%, este crecimiento fue porque se dejaron de hacer los grandes proyectos como el Tren Maya", dijo Luis Méndez Jaled, presidente del organismo.

Precisó que este ligero avance se debe principalmente a la construcción de las grandes obras de infraestructura como el Tren Maya, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángel (AIFA), por mencionar algunas.

Detalló que en promedio se realizaron inversiones por 1.6 billones de pesos por año durante el pasado sexenio, en donde el 60% fue capital privado y el resto inversión pública.

En conferencia de prensa, expuso que durante el sexenio del expresidente Vicente Fox, el crecimiento promedio fue de 2.1%, el mayor de entre las últimas cuatro administraciones federales.

Afirmó que el sector de la construcción puede registrar alzas de entre el 5% y 6%, aunque para ello, será necesario contar con asociaciones público-privada, así como por la estabilidad económica, Estado de derecho, entre otros.

No obstante, expuso que al cierre de este año, se espera que el sector registré una disminución del 15%, esto debido a que se dejaron de ejercer recursos de las grandes obras.

"En su mayoría tuvo que ver el Tren Maya y también, siempre el cambio de sexenio baja un poco las licitaciones. El último trimestre del año administrativo bajó mucho y por eso ese decrecimiento", indicó.

Luis Méndez comentó que la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos los tiene "inquietos, hay incertidumbre, hay muchas versiones, pero lo importante es trabajar en equipo para lo que viene, el tratado de libre comercio y todo lo que se va a dar desde nuestra industria y la parte empresarial".

También dijo que están analizando crear un programa para dar empleo a los migrantes que se encuentren en el país, siempre acorde a la ley de migración y derechos humanos, así como respetando a los mexicanos.